
 

Protokoll zur Sitzung am 17.08.2021 
Fachschaftsrat Biochemie 

 

Ort: Online über Webex 

Beginn der Sitzung: 19:45 Uhr 

Ende der Sitzung: 20:21 Uhr 

  

Anwesende Rät*innen: Rieke Beuker 

 Christian Washeim 

Leon Portz 

 Darja Dehghanfar 

 Jannik Heemann 

Abwesende Rät*innen: Lucas Magduschewski 

Simon Przetak 

Patrick Eckert 

Marie-Luise Johannigmann 

Anwesende Studierende: Viktoria Warth (Biochemie) 

 

Mit * markierte Studierende sind nach Sitzungsbeginn beigetreten. 

 

 

 

 
 



Die Sitzung wird um  19:45 Uhr eröffnet. 
 

0. Regularia ( 19:47 Uhr) 
 
Die Sitzung findet online über Webex statt. 
Rieke Beuker wird zur Redeleitung gewählt. 
Darja Dehghanfar wird zur Protokollant*in gewählt. 
Es wurde ordungsgemäß eingeladen. 
Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. 
Das Protokoll der letzten Sitzung wird ohne Änderungen angenommen. 
 
Die Tagesordnung wird vorgestellt: 
 
Top 0: Regularia 
Top 1: Berichte 
Top 2: DSAG 
Top 3: ESAG 
Top 4: Sonstiges 
 
Die Tagesordnung wird einstimmig verändert. Top 2 wird mit Top 3 getauscht.  
 
 

Berichte ( 19:52) 
Jannik hat seine Metrokarte erhalten. 

Esag (19:53) 
Endgültige Hörsaalbuchungen und Wünsche sollen abgegeben werden bis zum 17.08.2021.  
Es muss nach dem Anhang geschaut werden, welcher für die Buchung nötig ist. Die Veranstaltung 
und die Personenanzahl wird in der nächsten  Sitzung bestimmt. 

Das FSRef weiß Bescheid allerdings, welche Personenanzahl wir haben wollen. Die E-Mail Menschen 
sollen dem FSRef eine Mail schreiben, mit der Personenanzahl, zur Klarstellung.  

DSAG (20:02) 
Für die DSAG sollen knapp 30 Menschen kommen.  
Es wurde eine potenzielle Einkaufsliste erstellt. Jannik und Darja würden einkaufen gehen.  
Einkaufsliste wird in die Fachschaftsgruppe gesendet.  

Es wurde über ein Hygienekonzept diskutiert.  
Das Hygienekonzept sähe folgend aus: Es  werden auf die drei Gs geachtet. Weiterhin soll am Eingang 
Desinfektionsmittel zur Verfügung gestellt werden. Die Teilnehmer sollen darauf hingewiesen 
werden den Abstand einzuhalten.  

Sonstiges (20:20) 
Es wird gehofft, dass mehr Fachschaftsmitglieder demnächst teilnehmen. 

Vicki solle sich endlich ums Only Fans kümmern. 

Leon richtet Grüße an Elisa aus! 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Die Sitzung wird um 20:21  Uhr geschlossen. 


